

Éxito han resultado atenciones médicas a domicilio implementadas por municipio crucino

*Cientos de hogares son visitados por médicos, enfermeras y funcionarios con el objetivo de responder a las demandas de quienes se quedan en sus casas*

#### Anuncio Patrocinado

Luisa y Washington Álvarez Collao son dos hermanos que viven juntos al final de calle Villarrica, a la altura del paradero 16 de la Comuna de La Cruz.

A sus 67 años, ella es diabética y padece una insuficiencia respiratoria producto de los años adicta al cigarro, mientras que él está convaleciente de una operación por un cáncer de riñón.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Ambos mantenían las visitas particulares y periódicas a sus médicos tratantes, pero desde que estalló la pandemia por coronavirus todo cambió. Conseguir una hora, trasladarse a otras ciudades y llegar al médico es, por estos días, una verdadera aventura y hasta una utopía.

Fue por esto que decidieron marcar el número de teléfono del consultorio y pedir que la

Éxito han resultado atenciones médicas a domicilio implementadas por municipio crucino

doctora Vivianne Colman, del Consultorio Municipal de la Cruz, los visitara para evaluar la condición de ambos.

"Acá visitamos a dos pacientes que son hermanos y viven juntos. Ella tiene una diabetes no controlada, usuaria de insulina, por lo que vinimos a ajustarle las dosis, ya que marcaba glicemias muy altas; y el otro paciente fue operado recientemente y con él manejamos la analgesia, es decir, el manejo del dolor. Si bien parece algo muy sencillo, esto es relevante para el control post operatorio de las personas para que tengan un mejor vivir", explicó al término de los 45 minutos que duró la visita, la doctora Vivianne Colman acompañada de una Técnico en Enfermería de Nivel Superior (TENS).



Ambas profesionales son quienes visitan diariamente a una decena de pacientes que requieren atención médica a domicilio, programa que en medio de la crisis sanitaria ha tenido una alta demanda, al igual que otros de su tipo, como la entrega de medicamentos, compra de productos e incluso telemedicina.

De hecho, en cifras, si bien la atención al interior del Consultorio Municipal de La Cruz se ha reducido en un 50%, en atenciones a domicilio la demanda ha aumentado en 150 puntos porcentuales.

## Éxito han resultado atenciones médicas a domicilio implementadas por municipio crucino

Es decir, los crucinos están requiriendo ser atendidos en sus casas y ante esto la administración de la alcaldesa Maité Larrondo Laborde está respondiendo en todos los frentes posibles, desde la atención de médicos hasta la compra de insumos, pasando por realización de trámites, compras, curaciones, entrega de medicamentos y tratamientos clínicos de todo tipo.

“Sabemos que muchos de nuestros vecinos no lo están pasando bien y queremos, de alguna manera, ayudarlos. Por eso tenemos médicos, enfermeras, técnicos en enfermería y funcionarios de distinta índole visitando cientos de hogares al día para prestar ayuda. Es tiempo de protegerse y quedarse en casa, de cuidar a la familia y evitar más contagios”, plantea la alcaldesa Maité Larrondo, quien cada mañana recibe un informe de los hogares visitados el día anterior.

No importa la previsión social ni la condición, solo resolver una condición médica para alguien que lo necesita. El número telefónico del programa “Médicos a Domicilio” +56 9 508 71 672.

y tú, ¿qué opinas?